

Fêtons ensemble la Journée de la Francophonie!

Chers élèves, professeurs et communauté éducative, vous saviez que Summerhill School célèbre la journée de la francophonie et c'est pourquoi nous avons le plaisir de vous inviter à participer à une journée très spéciale, qui aura lieu dans notre école le 8 juillet 2025.



Cette activité est conçue pour que tous les élèves, des plus jeunes aux plus âgés, puissent profiter, apprendre et participer activement à une expérience éducative et festive qui célèbre la diversité culturelle des pays francophones. Nous voulons en tant qu'école que chaque élève ouvre son imagination et connaît un peu plus de l'histoire que nous connaissons et c'est pourquoi nous voulons que les élèves apprennent des endroits incroyables en France non seulement où se sont produit des

histoires merveilleuses, mais que culturellement s'enrichissent dans l'apprentissage.

La Francophonie, c'est bien plus que parler français. C'est une célébration de la culture, de l'histoire, de la musique, de la gastronomie, des traditions et de la richesse de plus de 80 pays et régions francophones. C'est pourquoi, cette année, nous voulons que les étudiants connaissent différents monuments et lieux de l'histoire française à partir de différentes activités dynamiques et qu'ils ouvrent ainsi leur esprit en suscitant l'intérêt pour la langue.



Ce type d'activités a été réalisé depuis des années avec de multiples et différents thèmes en innovant année après année. Ce grand travail se fait avec le soutien des enseignants de français qui, avec beaucoup de dévouement, organisent et créent un espace lié à la langue française. Cela est devenu notre marque personnelle notre grand jour de la francophonie. C'est pourquoi nous voulons inviter la famille Summerhillista à participer dans ces espaces que l'école nous offre et ainsi créer des histoires à raconter et des moments inoubliables.



Ne manquez pas et rappelez-vous de participer à notre journée! Venez avec votre meilleure attitude, prêt à apprendre et à célébrer la richesse des cultures qui partagent la langue française. Ensemble, nous ferons de cette journée une expérience inoubliable.

Vive la Francophonie ! Vive la diversité

